## Weltkongress kommt

Großveranstaltung 800 Freiwillige tagen im Oktober 2018 in Augsburg

Noch sind es fast zwei Jahre bis zum Mexiko bekannt gegeben. Vom 17. Termin, doch der Fahrplan steht: his 20 Oktober 2018 werden in Die Stadt Augsburg wird im Jahr Augsburg rund 800 Freiwillige und 2018 zum Schauplatz des Weltkon-Fachleute aus Deutschland und der

gresses von Freiwilligenorganisatioganzen Welt erwartet. Nahezu zeitnen, 800 Teilnehmer werden zu der gleich findet vom 15. bis 18. Oktomehrtägigen Veranstaltung erwarber die 9. Weltjugendfreiwilligentet, die im Kongress am Park stattkonferenz in Augsburg statt, 200 findet. Zudem ist das Hotel Dorint Teilnehmer sind dabei.

Der Kongress findet erstmals in sagt: "Es ist eine große Auszeich-Deutschland statt. Zuvor waren die nung, dass sich die Stadt gegen star-Veranstaltungen in Singapur, England, Australien und Mexiko. Der Internationale Verband für Freiwilligenaktivitäten (IAVE) ist eine Nichtregierungsorganisation, weltweit für freiwilliges Engagement wirht. Zu den Mitgliedern gehören Einzelpersonen und Organisationen aus mehr als 70 Ländern. In

Augsburg ist der zwischenzeitlich

Kongress. Dass Augsburg zum

Zug kommt, wurde bei der 24. IA-

VE-Weltfreiwilligenkonferenz

in das Programm eingebunden.

ke Mithewerber durchsetzen konnte und als Konferenzort für diesen internationalen Anlass ausgewählt wurde." Wolfgang Krell, Leiter des Freiwilligenzentrums Augsburg, sieht als örtlicher Verantwortlicher für beide Konferenzen dem Jahr 2018 erwartungsvoll entgegen: "Ich wünsche mir, dass möglichst viele Bürger mitmachen und uns unter-

stützen. Wir wollen zeigen, dass

Augsburg eine hohe Willkommens-

kultur hat." (möh)

Oberbürgermeister Kurt Gribl